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Pandaboo采访：我们现在主要都是跟西欧强队进行训练

 

Evil Geniuses战队队员Pandaboo在击败Alliance战队后接受了DPC官方采访
，他分享了自己对利马Major的期待，并谈到了战队目前的训练情况。

 

【关于利马Major】

我们已经获得了参加利马Major的资格，这让我很欣慰，因为我们回应了
粉丝们对我们的期待。他们希望我们能继续赢下去，现在暂时可以松一
口气。

在家乡打比赛让我放松很多，我绝不会有压力，恰恰相反，我很想在家
人朋友面前打出精彩的比赛。

【关于EG在DPC联赛的表现】

我不好说我的队友怎样，但至少我打得十分自信，我们希望能全胜收官
，我是这么想的。

【关于战队训练】
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我们现在主要都是与西欧强队打训练，之前我们在秘鲁线下基地的时候
打不了，因为有延迟。与西欧训练对我们的发展有很大的帮助，我们因
此获得了很多经验。

【关于与老东家beastcoast的对决】

我不知道，这是一场有趣的比赛，很多选手都彼此相识，打起来会很有
节目效果。

【关于其它赛区想要交手的战队】

我们有很多想交手的战队，比如BB、Liquid，我们还想与很多战队一起
打比赛。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16750013186785.html
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